



めざす児童像
・みんなを大事にする子
・進んで学ぶ子
・おがらかで丈夫な子



あわてんぼうのサンタクロースにならないように

校長 西村 訓

「師走」とはよく言ったもので、12月も後半に入ると何かと気ぜわしく、そんなに慌てなくてもいいのに、なぜだか気持ちがあせってしまうものだ。そうなると見えるものがすべて急いでいるようにも見えててしまう。例えば目の前を往来する車などは年末、こちらが心配になるほど飛ばしている車が多いように思う。

それでなくとも毎日のように交通事故の報道が絶えない。歩いていただけの子どもが犠牲になる場合もある。この時期は「慌てるときほど落ち着いてゆっくり。」と教職員には伝えている。『急がば回れ』と先人も言っているとおりだ。



先日、近隣の踏切で大きな事故があった。ここは前任校の校区内で、毎日のように通りがかった踏切。炎を上げて車が燃えている映像を見たときの衝撃は大きなものだった。慌てた末の事故なのか、それとも別の事情があったのか、詳細はわからないが、残念なことに亡くなつた方がおられる。来年は不幸な事故がなくなることを願いたい。

昔は「年越し」はまさに命がけの一大行事だったよう。「年神様（としがみさま）」を迎える神聖な行事のために、飾りを作り、餅をつき、料理を用意するなど、膨大な準備を要した。現代なら元旦から開いているお店も多く、ちょっと買い物に行けば済んでしまう話も、昔はすべてが手作業。今でもそうだろうが、餅つきも家族総出の大イベントだった。加えて“年内にすべてを片付ける”文化。年末、やたらと忙しくなるのは、1年の汚れややり残しを新年に持ち越さない考え方や風習が日本では強いからだろう。「今年の汚れ、今年のうちに♪」などと販売戦略にうまく絡めたコマーシャルソングは山下達郎のクリスマス・イブ「きっと君は来ない…♪」と双璧をなす年末ソングかとも思う。

ともあれ、おうちの方々の年末年始の忙しさは日々のそれより大変かと思うが、寒い中、無理をして体調など崩されませぬように。子どもたちにとってもよい冬休みとなって、また新年の始業式では笑顔で会えることを楽しみにしたい。

お礼

今年も残すところあと僅かとなりました。1年間、保護者の皆様、そして地域の皆様には、何かと温かなご支援・ご協力を賜わりました。この紙面をお借りして、お礼申し上げます。ありがとうございました。どうぞ、ご家族揃ってよいお年をお迎えください。



～職員との年賀状のやりとりについて～

お正月に児童から担任など教職員に年賀状が届くことがあります。それは教師にとってたいへん嬉しいことではありますが、新年の挨拶はお互いに始業式の日にできますので、新年の年賀状のやりとりについては辞退させていただきます。ご了承ください。

3学期の主な行事予定

- 1月 8日(木)特別B校時 始業式
9日(金)特別A校時 給食開始
書き初め大会
13日(火)発育視力測定(4~6年)
校内書き初め展(~15日)
読書ボランティア(低学年)
14日(水)発育視力測定(1~3年)
15日(木)縦割り班遊び
16日(金)避難訓練 ペア交流
金曜学習
20日(火)2小つながり学習(1・2・4年)
ペア交流
23日(金)委員会 ペア交流
27日(火)2小つながり学習(3年)
30日(金)金曜学習
- 2月 3日(火)読書ボランティア(中学年)
4日(水)授業参観5校時 懇談会
5日(木)入学説明会 体験入学
6日(金)金曜学習(漢字検定)
12日(木)和束中学校部活体験
18日(水)6年生を送る会 特別A校時
20日(金)クラブ
27日(金)クラブ
- 3月 2日(金)地域集会 発育測定(4~6年)
4日(火)読書ボランティア(高学年)
発育測定(1~3年)
6日(金)委員会
9日(月)人権の花運動感謝状贈呈式
16日(月)特別C校時
17日(火)特別C校時
18日(水)卒業式前日準備
19日(木)特別B校時 卒業証書授与式
23日(月)特別A校時 給食終了
24日(火)特別B校時 修了式



校内書き初め展

1 期日 1月13日(火)~1月15日(木)
2 場所 和束小学校多目的ホール

令和8年1月9日(金)に校内書き初め大会で児童
が書いた作品を展示します。
ぜひ、ご来校いただき、ご覧ください。

9:00~17:00の間で実施しています。
※1月15日(木)は16:00までとなります。

緊急時の連絡について

冬休み期間中に緊急なことがありましたら、
学校までご連絡ください。

冬期休業中、17時以降から翌朝8時30分ま
で留守電となります。

和束小学校 Tel.78-2072

尚、12月28日~1月4日は業務休止日
となります。

期間中の緊急時の連絡は、和束町役場までお
願いします。

和束町役場 Tel.78-3001

3小芸術鑑賞会

先日12月15日(月)に、3小合同で芸術鑑賞
会を実施しました。

アクロバティックダンス集団の「G-Rockets
(ジーロケッツ)」さんによる迫力と美しさが
融合したパフォーマンスに、子ども達は見入っ
ていました。



充実した冬休みを！！

いよいよ冬休みが始まります。体調管理には十分気をつけて、楽しい時間を過ごして下さい。